
- 1 - 

令和５年第９回海津市教育委員会議事録 

 令和５年６月３０日（金）午後１時３０分より第９回海津市教育委員会が海津市役所  

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項               

議案第６９号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委嘱について 

          議案第７０号 専決処分の承認を求めることについて 

                   

      (4)追加日程 

          議案第７１号  専決処分の承認を求めることについて 

          議案第７２号  専決処分の承認を求めることについて  

             

                

２ その他 

 (1)教育委員会後援事業６月分申請について 

  

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳 ・ 曽根 理仁  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 英仁 

学校教育課長兼教育研究所長              大坪 光   

社会教育課課長補佐                  森  成正   

スポーツ課長                     米山 一雄  

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長  令和５年第９回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

５月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、５月２９日に総括安全衛生委員会がござい

ました。教職員の働き方改革について協議いたしました。６月

１４日に西濃地区教育委員会総会・研修会が池田町でござい

ました。委員の皆様に研修会にご参加いただきました。２１日

に海津町地域小学校統合準備委員会がございました。そして

本日、市の教育委員会です。 

学校教育課では、５月２３日に大江小を皮切りに市教委・西

教事学校職員課訪問が始まりました。２６日に海西小、６月６

日に城山小、7 日に平田中、２０日に今尾小、そして本日、  

日新中に訪問いただきました。５月２７日に石津小学校  

１５０周年を祝う会がございました。６月に生徒指導訪

問が始まりました。６月８日に吉里小、２１日に東江小、 

２２日に海西小、２３日に西江小、２８日に高須小へ訪問しま

した。 

社会教育課では、５月２４日から２６日まで霧島市青少年

交流事業がございました。中高生が霧島市を訪問しました。６

月１４日に、市青少年問題協議会がございました。１５日に、

わたしの主張海津市選考会がございました。代表に日新中の

生徒が選ばれました。 

スポーツ課では、５月２６日に市スポーツ少年団総会がご

ざいました。３０日に市中学校地域クラブ総会がございまし

た。 

その他ですが、５月３０日より市議会本会議がございまし

た。今回は、教育委員会に対する一般質問はございませんでし

た。６月１９日に閉会いたしました。   

今後の予定です。７月９日に社会を明るくする運動推進大

会が海津市ＯＣＴ文化センターでございます。２０日に小中

学校第１学期終業式です。２２日に教員採用一次試験がござ

います。２７日に教職員のメンタルヘルス研修会がございま

す。８月１０日から１６日は「学校閉庁日」となります。  

１７日、１８日に県都市教育長会「夏期研修会」が中津川市で

ございます。２２日に海津っ子議会、スクールサミットがござ
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発言者 内        容 

います。２３日から２５日まで霧島市青年交流事業がござい

ます。霧島市の中高生が海津市を訪問します。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質

問等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長  西濃教育事務所長資料を付けさせていただきました。人事

等の今後の見通しや、定年引上げ制度について書かれていま

す。お願いしたいことということで、学校の薬品の管理の徹

底、著作権の取り扱いについて学校に十分注意するよう周知

させていただきました。 

（３）協議事項  

議案第６９号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委

嘱について説明をお願いします。 

教育総務課

長兼学校給

食センター

所長兼学校

統合推進室

長 

＜1 名の委員の交代について別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第６９号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委

嘱について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長  議案第６９号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委

嘱について承認します。 

議案第７０号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

スポーツ課

長 

＜公文書の公開について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委

員 

指定管理料の返還はされているのですか。 

スポーツ課

長 

返還しておりません。 
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発言者 内        容 

伊藤（嘉）委

員 

請求者は、写しを持っていかれたのですか、それとも閲覧さ

れたのですか。 

スポーツ課

長 

写しが欲しいということでしたので写しをお渡していま

す。 

教育長 議案第７０号 専決処分の承認を求めることについて承認

いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７０号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

（４）追加日程 

議案第７１号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

学校教育課

長兼教育研

究所長 

＜小中学校教務主任等の承認について（日新中学校）別紙資

料にて説明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第７１号 専決処分の承認を求めることについて承認

いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７１号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

 議案第７２号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

社会教育課

課長補佐 

＜公文書の公開について別紙資料にて説明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第７２号 専決処分の承認を求めることについて承認

いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７２号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

その他 

（１）教育委員会後援事業６月分申請について説明をお願
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いします。 

教育総務課

長兼学校給

食センター

所長兼学校

統合推進室

長 

３件の申請がございました。３件の申請は、新規でございま

すのでご審議願います。＜別紙資料にて説明＞                  

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委

員 

３件の申請は、継続的に開催されている事業ですが、なぜ今

回、後援申請がなされたのでしょうか。 

教育総務課

長兼学校給

食センター

所長兼学校

統合推進室

長 

２件については、今までも市内の小学校が事業に関ってお

り、改めて、今回より後援をお願いしたい旨の申請がありまし

た。スポーツイベントにつきましても本市としても従前より

関わっておりますが、改めて、後援をお願いしたい旨の申請が

ありました。 

教育長 ご了承いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の日程をすべて終了しましたので閉会します。 

  【閉会 午後２時１０分】 

 


